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El Vicejefe de Gobierno porteño Diego Santilli, firmó convenios de seguridad y recorrió fábricas
y comercios con el intendente de General Pueyrredón.

      

La entrega de patrulleros en comodato por parte de la Ciudad de Buenos Aires a municipios
bonaerenses tuvo su nueva escala en Mar del Plata. Hasta allí se acercó el Vicejefe de
Gobierno porteño, Diego Santilli, quien se reunió con el intendente local, Guillermo
Montenegro. Luego, juntos recorrieron el parque industrial y comercios.

“La asistencia en materia de seguridad es fundamental. Siempre decimos que el delito no
distingue fronteras y por eso llevamos adelante estas acciones. Mar del Plata es una de las
ciudades más visitadas del país y cooperar con ellos es trascendental para lograr la
tranquilidad de los vecinos y turistas”, señaló Santilli tras la firma del convenio.

El itinerario prosiguió por el Parque Industrial Savio, donde Montenegro, junto a su comitiva,
llevó al Vicejefe de Gobierno a visitar la fábrica de la empresa familiar de transporte y logística
Bonano, fundada en el año 1963, que entre otras cosas se dedica a los acoplados refrigerados
con los que se trasladan las vacunas que arriban a Ezeiza para su distribución por toda la
Argentina. Actualmente, es continuada por su esposa e hijos, quienes decidieron convertir la
empresa en fábrica de carrocerías térmicas, en la que actualmente trabajan 200 personas, y
continúa su camino de innovación y desarrollo tecnológico hasta hoy.

Posteriormente, recorrió la farmacéutica local Ghion, que exporta a todo el mundo
conservantes para vacunas. Cabe destacar, que la última empresa mencionada, supo ser
seleccionada tanto por la OMS como por la Fundación Gates para desarrollar la producción
que abastece a un plan de inmunización en África y Asia.

“Da orgullo como empresas locales prestan servicios esenciales para combatir al Covid.
Debemos apoyar y fomentar que cada vez haya más industria local con desarrollo de
tecnología y ciencia”, expresó Santilli.

Por último, la visita culminó con una recorrida por la zona de la Rambla, donde tanto Santilli
como Montenegro charlaron con comerciantes y vecinos.
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